



Política - Local

Santander trabaja para volver a convertirse en potencia petrolera

Tweet Me gusta 2



La refinería de **Ecopetrol** en Barrancabermeja empezó a cargar desde esta semana 227 mil barriles de **petróleo** por día, alcanzando los niveles que procesaba antes de la declaratoria de emergencia sanitaria por covid-19, en febrero del presente año.

El aumento fue posible con la entrada en operación de la Unidad 250 de Crudos, en la que laboraron 457 trabajadores de Barrancabermeja y que reanudó su mantenimiento mayor el pasado mes de septiembre cuando la refinería pudo reactivar los trabajos que habían sido interrumpidos temporalmente en marzo.

La Unidad 250 carga cada día 42 mil barriles, en su mayoría crudos pesados y ácidos, y por la tecnología que maneja de corte profundo, contribuye con la maximización de rendimientos de medios (jet y diésel) y de gasóleos para las unidades de Craqueo Catalítico e Hidrocracking Moderado.

“En marzo bajamos a 120 mil barriles por día, pudimos llegar en mayo a 140 mil barriles diarios y en junio alcanzamos los 180 mil. Ahora hemos superado los 220 mil barriles por día y estamos listos para responder a la demanda creciente de gasolina, diésel y jet, y de otros productos petroquímicos necesarios para la industria, como los aromáticos, el polietileno y el asfalto”, explicó el gerente de la refinería Guillermo García,

Avances tecnología y sostenibilidad ambiental

Durante 2020 la refinería de Barrancabermeja realizó 12 paradas de planta, además de las intervenciones en calderas, turbogeneradores y tanques, e inició la ejecución de 17 proyectos de actualización tecnológica para mejorar su confiabilidad y desarrollar operaciones ambientalmente sostenibles.

Las inversiones que se ejecutan este año suman cerca de US\$130 millones y buscan asegurar la vigencia de sus activos para lograr la confiabilidad mecánica y operacional de sus unidades, garantizar nuevos ciclos de funcionamiento, entregar combustibles limpios y productos petroquímicos que demandan los mercados nacionales e internacionales y minimizar sus potenciales impactos ambientales.

Las paradas de planta y los proyectos emplearon a 4.000 trabajadores a lo largo del año, el 99% mano de obra local. Además, participaron 26 firmas contratistas que vincularon a un considerable número de empresas locales.

Publicación: Sabado 14 de Noviembre de 2020

Comentar...

0 comentarios

Ordenar por Lo más reciente

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



Versión Digital



Lo más leído

- Tras las rejas enfermero que habría abusado cuatro niñas
- Mama supernumeraria: Causas, síntomas y tratamiento
- Una banda que prostituía animales fue capturada con las 'manos en la burra'
- La corrupción al desnudo en Colombia
- Mujer le madrugó al amor y terminó sin vida



Indicadores Económicos

| | |
|-------------------------|---------------|
| DIVISAS | |
| Dólar TRM | ▼ \$ 3.639,95 |
| Euro | ▲ \$4.313,72 |
| Bolívar | ► \$0,01 |
| TASAS DE INTERES | |
| Café lb. (May 2019) | ► US\$1.1135 |
| U.V.R. | ► \$275.7147 |
| DTF | ► 4,53% |
| Petróleo WTI | ► US\$39,75 |
| Usura | ▲ 27,18% |
| OTROS | |
| COLCAP | ▼ 1,528,09 |
| IBR | ▼ % |
| Inflación (Oct-2020) | ▼ -0,06% |

